



Ces dessins, que je présente sous l'inspiration de Jean-Pierre Morand, ne font pas l'objet d'une quelconque créativité.

Je ne suis pas un auteur, mais le responsable assumé des aspects restreint et pourtant suffisamment pluriels pour porter à manifestation la présence effective et sans préjugé aucun d'une réalité plastique que nous sommes en droit de nommer dessin.

Ces dessins n'ont pas d'autre destin que le regard porté sur eux, ainsi qu'en un tableau.

Pierre Dunoyer, Galerie Ici, Paris, mai/juin 2017